
 

 

第 1099 回例会 2021 年 10 月 26 日 

出席・ニコニコ BOX 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング   『我等の生業』 テープ 

□ラッキー賞 

・ 合原亮一君 

 提供者 生川秀樹君 

 朝ドラ『半分青い』の舞台 

となった岐阜県恵那市岩村土産 

 

・ 生川秀樹君  
提供者 斉藤惠理子君 

大阪土産 

□委員会報告 会報委員会 「10/13 会報訂正」 

「家庭菜園に挑戦」 

    会長 山崎 芳雄君                          
会社の敷地内に三角の１０坪

ほどのデットスペースの土地が

有り、冬の雪捨て場にと思い舗装

をせずに土状態にして置いた所

を家庭菜園として有効に利用し楽しんでおります。 

日曜日の朝８時から NHK 教育で趣味の園芸を

ゴルフがある日以外は必ず視るのが日曜日の楽し

みで、野菜の時間を視ては野菜の作り方の参考に

しています。 

作った事の無い野菜に挑戦するのが好きで今

年の６月にサツマイモの番組をやって居たのを思

い出し７月の中旬に急に植えようと思い、DIY 等

の苗を買いにいろんな店に行ったのですが、既に

何処の店も売り切れでサツマイモの挑戦を今年は

諦めようと思っていました。 

そんなときに農業の関係に精通している当ク

ラブの合原さんを思い出しまして早速、電話で相

談をしたところ“そういうことは私に任せて下さ

い”と心強い返辞が有りました。 

三好町の樋口苗店に行けば売っていると思う

ので行ってみてはどうかとでアドバイスを頂きま

して電話をして確認をした所、紅はるかなら有り

ますとの事で行って調達をして来ました。 

その後、植え付けた苗が順調に成長し１０月 

１６日の土曜日に芋掘りを社員の家族と行い大収

穫でした。 

採り立ての芋は美味しくないとのことでした

ので予め買って置いた同じ種類の“紅はるか” 

をアルミホイルに包み畑で焼き芋にして皆で食べ

ましたがすごく美味しくいただきました。 

サツマイモの栽培も奥深く収穫の時期、堀方等

まだまだ工夫が必要で来年が楽しみです。 

ちなみに、堀立たてのさつま芋は日陰で１ヶ月

程熟成させると旨さが増すとの事です。 

土曜日は芋掘り、日曜日には新しい挑戦でニン

ニクの球根を２０個植え付けしましたので来年の

収穫が楽しみです。 

これからも手の掛からない菜園を中心に家庭

菜園に挑戦をしようと思っています。 

              清水 一典君 

１. 地区事務所より 

・RI2600 地区災害対策特別基金規定について 

・職業奉仕セミナーのお知らせ 

全会員配布物 

・当クラブ会報 第 1098 号 

 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 

幹 事 報 告 



 

 

第 1099 回例会 2021 年 10 月 26 日 

斉藤  仁君 
 

            

 ベース 欠席 メイク  

本 日  22 2 0 90.91％ 

前々回 21 6 5 95.24％ 

北村久文君  眞子様、ご結婚おめでとうございま

す。 

柄澤 堯君  美穂ヶ池の 20 周年について報告い

たします。 

吉田 穣君  柄澤さん、本日のプログラム美穂ヶ

池の歴史についてのお話楽しみにし

ています。 

杉山 裕君  急にコロナの患者さんが減って不

思議です。 

宮原宏一君  ２年間会っていない東京の孫、今

がチャンスか？ 

伊藤 豪君  早いもので今年もあと２か月 

です。今年できなかったことは

また来年になりそうです。来年

こそは良い年になることを願っ

ています。 

 
 
飯島 俊勝君 小嶋 修一君 水野 泰雄君 

中澤 信敏君 西澤 尚夫君 生川 秀樹君 

斉藤惠理子君 山崎 芳雄君 清水 一典君 

合原 亮一君 斉藤  仁君  

 

 美穂ヶ池の２０年 

         柄澤  堯君 

今年度創立２５周年記念事

業として美穂ヶ池緑地公園に

桜の植樹を計画しておりま

す。 

記念植樹事業委員長柄澤堯

君より、創立５周年から始ま

った美穂ヶ池植樹について、

これまでの経緯や現在の桜の状況などのお話し

と、今後はこれまで植樹した桜の保全も含めての

奉仕活動を検討いただきたい旨のお話がありまし

た。 

 

会員卓話  職業紹介 

   ㈱塩田家具センター 代表取締役社長 

            清水 一典君 

              

今日は、私の生業につい

てお話させていただきま

す。 

株式会社塩田家具セン

ター店名は、塩田家具リヴ

リアといいます。現在、上

田本店と軽井沢追分に

FURNITURE  STORE  SOLID Vila 

KARUIZAWA というパートナーショップの２店

舗を運営しております。今は７名で活動しており

ますが近い将来は、10 数名の予定です。 

当社は、今年１１月で 63 年目を迎えます、仕事

内容は、一般家庭の家具・特注家具・家具調仏壇・

カーテン・ブラインド・じゅうたん・雑貨類・証

明などのインテリア類と法人用の家具・特注家具・

カーテン・ブランド等です。主に日本の家具職人

の手づくりを応援しております。(日本人の体形に

合わせた使いやすい家具) 

コンセプトは「家具は人を幸せにする」です。

現在、新築・リフォームのお客様が多く、トータ

ル提案が喜ばれております。 

もちろん、20～30 年前に買われたソファや食堂

のテーブル・イスを新しくしたいというご要望で

買い替える方も多いです。最近は大型店の進出や

ネット販売の影響でどこでもあるものは、価格競

争に巻き込まれ中小・零細は経営が難しくなって

きております。 

私共は、15 年以上前から生き残りをかけ小さく

てもこだわりを持ち、より専門的な商品を提案し

てきました。大手やライバル店とは同じ土俵に乗

らない活動スタイルに変えてきました。 

これからもお客様に喜ばれる長く快適に使っ

ていただける家具をご提案していきますので、宜

しくお願いいたします。 

 

 

 

米山奨学生卓話 

東御 RC  徐萍さん 

ニコニコ BOX 喜投額 10/26 20,000 円 

今年度累計 201,002 円 達成率 22.33% 

11 月 9 日 例 会 予 定 

プ ロ グ ラ ム 

出席・ニコニコ BOX 


